

Sozialdemokratische Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.08.2010

17.08.10

**Die Boppstraße muss auf die Beauty-Farm  
Gestalterische und funktionale Aufwertung der Boppstraße**

Die Verwaltung wird

1. beauftragt, im kommenden Jahr mit den Planungen zur Aufwertung/Umgestaltung der Boppstraße zu beginnen. An diesem Prozess sind die Betroffenen, wie Hauseigentümer, Anwohner, Geschäftsinhaber und der Gewerbeverein zu beteiligen;
2. gebeten, zu prüfen, welche Förderprogramme zum Stadtumbau auf nationaler und europäischer Ebene geeignet sind, die Finanzierung der Umgestaltung zu unterstützen;
3. gebeten, ein erstes Signal zu geben, indem sie die vom Ortsbeirat Mainz-Neustadt vorgeschlagene Variante der Weihnachtsbeleuchtung finanziert. Ein weiterer erster Schritt könnte die Idee sein, die Straße an einem Sonntagnachmittag mit einem kulturellen Ereignis aufzuwerten.

**Begründung:**

Die Boppstraße ist, aufgrund der Sichtachse zum Dom, eine der schönsten und bekanntesten Straßen der Stadt. Sie ist aber in die Jahre gekommen und bedarf einer zeitgemäßen Gestaltung und Aufwertung.

Hildegunde Rech

Astrid Becker